

GranadaDigital

Jueves, 10 de Marzo de 2011, 10:28

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Comunicación](#) | [Granada](#)

Colaboran Ayuntamiento, UGR y Fundación Albaicín

Convocan un concurso para jóvenes que muestre en vídeo el patrimonio de la ciudad

Miércoles, 09/03/11 12:44

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar

0

GD

Con objeto de que los jóvenes adquieran un mayor conocimiento del Patrimonio Mundial, la OCPM, junto a la que colaboran la concejalía de Juventud del Ayuntamiento de la capital, la Universidad de Granada (UGR) y la Fundación Albaicín, lanza un concurso de producción de vídeos titulado 'Mi ciudad, nuestro patrimonio mundial', destinado a jóvenes de entre 14 y 21 años.



Foto: Fermín R.F.

Los participantes deberán realizar un vídeo de 5 minutos de duración, sobre el patrimonio de la ciudad en la que residen, de forma que se impliquen en el proceso de conservación y valoración del patrimonio mundial y en especial en el de su propia ciudad.

El concurso va dirigido a jóvenes que se dividirán en dos categorías, comprendidas en dos grupos de edad entre 14 a 17 años y entre 18 a 21 años.

El sistema de participación será exclusivamente a través de Internet. Habrá que los vídeos realizados en la página de [Youtube](#). En ellos se premiará la calidad de producción, el tratamiento del contenido, la originalidad y la creatividad de los vídeos, que podrán realizarse individualmente o en grupos, en cuyo caso se debe elegir un representante del mismo.

PLAZO DE ADMISIÓN HASTA EL 30 DE MAYO

Se admitirán vídeos hasta el día 30 de mayo de 2011, como máximo hasta las 12 horas. De todos los vídeos subidos, se elegirán los 20 más votados. Entre ellos, un jurado conformado por profesionales de la fotografía y del Patrimonio Mundial elegirá el vídeo ganador en la fase local que pasará a participar en la fase internacional del concurso.

El vídeo tendrá una temática libre sobre la ciudad y los participantes decidirán cómo quieren mostrar el patrimonio mundial de su ciudad (en Granada, el Patrimonio Mundial es la Alhambra y el Generalife, y el Albaicín). Los vídeos deberán ser originales e inéditos, y no haber sido premiados con anterioridad.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web